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车手们蓄势待发。（新浪体育）

□据《成都商报》

去年年底，健力宝奥运金罐涉嫌造假一
事轰动一时。由于健力宝公司一直没有给出
一个正面回应，作为当事人的1992年奥运会
冠军庄晓岩一怒之下在今年7月31日将健力
宝公司告上法庭。9月12日下午，此案正式
在佛山市三水区人民法院开庭审理。在庭审
中，健力宝公司代理律师承认1992年该公司
奖给奥运冠军的金罐并非纯金，这也是整个
事件以来，健力宝方面首次就金罐的成分作
出正面回应。

健力宝：
未承诺纯金制作

整个庭审过程争论非常激烈，主要围绕
健力宝公司是否涉嫌欺诈展开。健力宝方的
代理律师承认金罐确实并非纯金制作，但并
不代表健力宝公司欺诈，因为他们当年在赠
送金罐时，并未承诺为纯金制作。

庄晓岩的律师：
当年的媒体报道为证

庄晓岩代理律师随即出示了当年《中国
体育报》以及《中国青年报》等权威媒体就此
事的报道副本，以及健力宝公司当年的一份
新闻通稿，还有部分参与过当年颁奖仪式采
访的媒体记者的采访录音。以上证据，均证
明健力宝公司当年承诺的是纯金制作。不
过，健力宝方否认曾经提供过这份新闻通稿，
同时表示媒体报道未必就是事实，不能作为
法庭证据。

庄晓岩放弃换纯金罐要求

此次庭审并未当庭宣判，对于法庭提出
的庭外和解建议，原告庄晓岩一方表示接受，
但健力宝一方则拒绝调解。此外，在庭审过
程中，原告方曾提出，除了要求健力宝公司公
开赔礼道歉，并将假金罐更换为纯金罐之外，
还索取50万元的赔偿，但在庭审结束时，原
告方又主动取消后两项诉讼要求，改为由被
告健力宝公司自行决定金额补偿。

庄晓岩代理律师杨富壮表示，之所以临
时取消两项诉讼要求，是出于“为健力宝公司
方面着想”。他说：“主要是考虑到健力宝公
司是一个声名卓著的大企业，而且对中国体

育也有着巨大的贡献，这件事情可能并非故
意，我们也不能把矛盾搞得太尖锐。”

健力宝拒绝庭外和解有内情

至于健力宝方面拒绝庭外和解，杨富壮
律师透露了一个内幕，就是健力宝并非不想
庭外和解，之所以拒绝和解，是健力宝方面并
未授权他们全权代理，他们的律师是不能完
全做主的，需要回去跟公司商量才行。“所以，
我相信这件事情最后能够得到一个圆满的解
决。”他说。

本次庭审，原告庄晓岩并未到庭，但她此
前表示：“对于庭审，我非常期待，也非常有信
心。我相信法律会还给我一个公道。”

□据《新京报》

9月12日，中超俱乐部总经理会议
在杭州结束。足协召开此次会议，主要
是希望大家坐在一起，共同商讨明年联
赛的发展规划。这次会议已明确一个原
则，新赛季中超联赛肯定不会扩军。

参加此次联赛会议的基本上是各中
超俱乐部总经理。“每到这个时候，各俱
乐部都开始为明年联赛做预算，所以我
们希望通过开会的方式，让大家对新赛
季的中超联赛更清楚。”中国足球职业联
赛理事会执行局局长刘殿秋在电话里告
诉记者，这次会议完全是务虚性质。

下赛季中超联赛将于明年3月初开
打，肯定不会扩军。足协将于11月召开
足代会，届时将会正式确定联赛扩军方
案。从目前情况来看，中超联赛已基本
确定在2016年扩充到18支球队。

一些球队在足坛扫赌反黑风暴中涉
案，究竟如何处罚还未确定。相关与会
人士告诉记者，此次会议上并没有就处
罚俱乐部问题进行讨论：“这个不归联赛
执行局负责，足协肯定会在新赛季开始
之前拿出具体的处罚办法。”

□新华社乌鲁木齐9月13日电（记者
王文 郭燕）

维泰杯·2012中国环塔（国际）拉力
赛13日在新疆乌鲁木齐市举行发车仪
式。为期11天、全程约4000公里的环
塔拉力赛将在14日正式开赛。

本届环塔拉力赛分汽车组和摩托车
组，共有来自全国各地的60支车队近
170辆赛车参加比赛。

比赛从9月14日持续到9月23日，
途经乌鲁木齐、昌吉、克拉玛依、阿勒泰、
吐鲁番等地，分为 8 个赛段，总行程
4000公里，其中特殊赛段约1600公里。

汽车组卫冕冠军朱金忠说，今年前
6个赛段与去年不同，虽然戈壁路段较
多，速度更快，可能更危险，但是北疆
风光很美，因此对即将到来的比赛非
常期待。

中国环塔拉力赛自2004年开办以
来已举办6届。去年升格为国际级赛
事，比赛强度与难度均有较大提升。

本届拉力赛将从摩托组优胜者中选
出一名车手，作为“达喀尔新人奖”的获
选者免费参加2013年达喀尔拉力赛。

据悉，本届环塔拉力赛将采取更加
严密的安全措施。全程进行GPS速度
监测，对危险超车行为将予以重罚。车
检将更加严格，对赛手安全装备和赛车
安全改装作重点检查。比赛将安排两
架5人座直升机用于空中紧急医疗救
护，并将使用卫星定位导航安全监控指
挥系统。

□据 新浪体育

9月12日，有媒体爆料称，乒乓球前国
手孔令辉和演员马苏10年恋情告吹，而两人
分手的原因是各自有了新欢。对此孔令辉
回应称，请大家放心。

对于孔令辉和马苏来说，两人相恋10年
却仍然没能走入婚姻的殿堂，这一点让很多
关心孔令辉的球迷非常着急。至于马苏，近
期在娱乐圈越来越受到关注。一些媒体爆
料，以前马苏对“孔令辉的女友”的称呼并不
反感，但现在只要有人提到孔令辉，马苏就
会翻脸，觉得孔令辉配不上自己。而由于长
期在外地拍戏，两人也是分多聚少，这样也
导致了孔令辉与马苏的感情越来越淡，直到
近日，有媒体更明确地表示，两人的感情已
经出现了裂痕……

对于传言，孔令辉也有些无奈，他表示：
“怎么又被分手了？ 哈哈，好像大家比我们
还着急结婚啊！”

而面对众多网友的关心，孔令辉也非常
肯定地说：“请把心放在肚里！”

健力宝首次承认奥运金罐非纯金
但否认承诺纯金制作 拒绝庭外和解

2016年
中超要扩为18队

环塔拉力赛
昨日举行发车仪式

孔令辉回应与马苏分手传闻：

“请把心放在肚里”

孔令辉 马苏


